

April 1998

# PHOTOGALLERY

●新潟県立こども自然王国で子どもたちが雪国体験  
2月27日から3日間、市内4児童館から72名の子どもたちが参加し、新潟県立こども自然王国で雪国体験を行ないました。現地では、そりやかんじき体験など雪遊びを満喫しました。

●ナイスショット！ホールインワンも出た  
230名が参加し、第1回グラウンドゴルフ大会を開催  
3月11日、柏原運動公園で第1回グラウンドゴルフ大会が開催されました。当日は、市内各地区から60～80歳代の230名の選手が参加し、8ホール・2ラウンドのコースで競技が行なわれ、日ごろの練習の成果を競いました。優勝は田中和夫さんで、ホールインワン2つを含むスコア32のすばらしい成績でした。

●友好交流都市・津南町でスキー上達講座を開催  
3月7～9日、狭山市スキー連盟主催のスキー上達講座がマウンテンパーキ津南スキー場で開催されました。参加した27名は、昼はスキー、夜は温泉と充実した3日間を過ごしました。



●世界各国から人々が大集合！  
国際ふるさとフェスタin SAYAMAで国際文化交流  
3月15日、市民会館で国際ふるさとフェスタin SAYAMAが開催されました。当日は、参加した30か国の民族舞踊や音楽、観光やイベント、料理、民芸品などを披露・紹介するなど、訪れた4千人のかたがそれぞれの国際交流を楽しみました。特に人気が高かったのが大道芸人の華麗な技で、そのまわりには、いつも子どもたちの笑顔と笑い声がいっぱいでした。

●おいしいお寿司をありがとう！鮨環境衛生協同組合狭山支部の皆さん青い実学園などを訪問  
3月11日、埼玉県鮨環境衛生協同組合狭山支部の皆さん青い実学園を訪問し、お寿司のサービスを行ないました。朝から3時間かけて握ったお寿司は277人分。青い実学園の児童、さやま苑、柏苑のかたがたに配られ、おいしくいただきました。同組合では、14年前から、この活動を行なっています。



お母さん見て見て  
桜の花がいっぱい  
まるで雪みたいだね  
風も気持ちいいね  
(稻荷山公園ハイドパークにて)



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部分を拡大したもので、何ページの何の写真でしょうか。

●3月10日号の広報クイズの答え



3/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、16ページの狭山生態系シリーズ⑩・すずめの写真でした。

●解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報係続(4月30日・当日消印有効)へ官製はがきでお送りください。  
問い合わせ秘書広報課へ内線386